



ASEVERÓ QUE EL PARTIDO TIENE SU PROPIA AGENDA

Si PAN y PRD terminan con alianza, tendrán que rendir cuentas: Moreno

Impulso. El líder del tricolor declaró que celebra la coalición porque es fuerte, competitiva y positiva

JORGE X. LÓPEZ

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, aseveró que por parte de su partido no hay un rompimiento de la alianza Va por México (PAN-PRI-PRD) y si estos institutos políticos deciden terminar la coalición, “ellos tendrán que dar cuentas al país”.

En conferencia de prensa, junto con el coordinador de los diputados federales priistas, Rubén Moreira, el líder del tricolor enfatizó que en el PRI creen en la coalición que formaron junto con Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) pues tienen una “vocación aliancista desde hace más de 20 años”.

El PAN y PRD pusieron en pausa la coalición que tienen con el PRI, luego de que el tricolor presentara una iniciativa para ampliar al 2028, la presencia de las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública.

“Nosotros iniciamos las coaliciones con otros partidos políticos en tiempo y en forma, siempre hemos sido motivo para construir acuerdos y consensos en una coalición de competencia electoral, en una coalición legislativa y en las coaliciones de gobierno para poder construir una propuesta de plataforma sólida para tener mejores gobiernos de la mano de los ciudadanos”.

Dijo que el PRI tiene su propia agenda legislativa en la que es normal tener diferencias con otros partidos y su po-

PROPUESTA.

En conferencia, Alito declaró que la iniciativa que presentó el PRI es por la ciudadanía.



QUINTESOUND

sición es firme respecto a la iniciativa para reformar el artículo 5 transitorio de la reforma constitucional que dio vida a la Guardia Nacional.

Insistió en que el priismo está del lado de la gente y su propuesta es para darle certeza, certidumbre, claridad y deben actuar con responsabilidad.

En la Gaceta Parlamentaria, desde ayer, se publicó que la Comisión de Puntos Constitucionales en la Cámara de Diputados discutirá y votará hoy la iniciativa para extender el plazo de las fuerzas armadas en labor de policía.

En tanto que en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) prácticamente dio como un hecho la aprobación en comisiones de esta iniciativa pues ya abrió el espacio para discutirla y votarla en el Pleno en la sesión del miércoles 14 de diciembre.

HACEN LLAMADO RESPETUOSO

Debido al incumplimiento por parte de la dirigencia nacional del PRI a los compromisos en la coalición, la Comisión Permanente del PAN hizo un “firme y respetuoso llamado” a los diputados del tricolor para privi-

PROPUESTA ALTERNA

La bancada del PRI en la Cámara de Diputados adelantó que, al igual que en el Presupuesto de Egresos de la Federación del año pasado, presentarán un diseño de gasto alternativo ante lo irreal y opaco del que presentó la Secretaría de Hacienda.

El líder de los priistas, Rubén Moreira, detalló que esta propuesta alterna buscará la defensa de la economía familiar, el crecimiento económico y la atención de necesidades prioritarias en todas las entidades federativas y municipios.

/ JORGE X. LÓPEZ

legiar el interés nacional por encima de cualquier interés particular o de grupo. Les insistió, además, en que voten en contra de la reforma constitucional que amplía el periodo de las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública.